



Angeli IMMOBILIER  
- DEPUIS 1964 -

**3 Pièces**

**55 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6697**

**269 000 €**

**Roquebrune-sur-Argens**

Appartement à vendre (83520)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une résidence récente (2019) avec piscine, au calme avec vue sur la forêt, agréable appartement au 2ème et dernier étage avec ascenseur. Entrée avec placards, salon avec cuisine ouverte équipée, 2 chambres, une salle d'eau, toilettes séparées. Paisible terrasse de 8m2 exposée Sud. Une place de parking en sous-sol vient compléter ce bien. Aucun travaux à prévoir. Résidence sécurisée à 10 minutes des plages et à proximité du golf. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

In a recent residence (2019) with swimming pool, quiet with a view of the forest, pleasant apartment on the 2nd and last floor with elevator. Entrance with cupboards, living room with open fitted kitchen, 2 bedrooms, a bathroom, separate toilet. Peaceful 8m2 terrace facing south. A parking space in the basement completes this property. No work needed. Secure residence 10 minutes from the beaches and close to the golf course. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

## **ANGELI IMMOBILIER**

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Angeli IMMOBILIER  
- DEPUIS 1964 -



Angeli IMMOBILIER  
- DEPUIS 1964 -

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Angeli IMMOBILIER  
- DEPUIS 1964 -



Angeli IMMOBILIER  
- DEPUIS 1964 -